

Presseinformation

Die „Legion of Legends“ zu Besuch in der Schweiz

Nächstes Treffen: 710 Jahre Wilhelm Tell 2017 – Rütlichswur

Wer kennt sie nicht, die drei, die mittlerweile zu den „Legion of Legends“ verschmolzen sind ... Der Rattenfänger von Hameln, Robin Hood (Nottingham/England) und Wilhelm Tell aus der Schweiz sind dieses Bündnis eingegangen und treffen sich zu besonderen Anlässen. Das nächste Treffen der Legenden findet diesmal vom 21. – 23. Juli in der Schweiz bei



Luzern am Vierwaldstätter See statt. Dort wird der Rütlichswur, zum 710. Mal begangen, der den Dreh- und Angelpunkt der Tell'schen Sage markiert und den berühmten „Apfelschuss“ hervorgerufen hat. Doch vordergründiger ist die erneute Gemeinschaft und der Wunsch „Legion of Legends“ soll weiter wachsen und in den interkulturellen Austausch mit weiteren Helden und Legenden treten wie: Schottlands Braveheart, Frankreichs Jeanne D'Arc, Spaniens Don Quixote oder Liefur Eriksson, den Wikinger Norwegens. Die Idee: regelmäßige Treffen zu organisieren und dabei symbolisch ein Bild der Historie der starken Legenden des europäischen Kontinents zu demonstrieren.

Rattenfänger-Darsteller Michael Boyer und Wilhelm Tell alias Sepp Steiner waren erstmalig 2015 nach Nottingham/England gereist, um mit Robin Hood, dargestellt von Tim Pollard, den „Robin Hood Day“ zu feiern. Dann kam es am „Hamelner Pfeifer Tag“ (Auszug der Kinder zu Hameln 26. 6.1284) im Rahmen von Grimm-Jubiläums-Feierlichkeiten (#Sagenhaft 200 Jahre Deutsche Sagen der Brüder Grimm) 2016 in Hameln zum erneuten „meet and greet“ der weltbekannten Größen. Auch die Legende von Wilhelm Tell ist von den Grimms erfasst im 2. Band, der 1818 erschien, so dass die Schweizer mit ihrem Nationalheld 2018 einen weiteren Anlass zum Feiern haben.

Zurück zum Treffen 2017. Tell, Hood und Rattenfänger werden u.a. das Bundesbriefmuseum, die Messerfabrik Victorinox, einen Tierpark und eine Alpkäserei publikumswirksam besuchen. Ein offizieller Empfang im Rathaus steht an, Rütlichwur der Legenden und Dampferfahrt auf den Spuren des Tell. Die einzigartige Armbrust-Werkstatt von Sepp Steiner wird ebenfalls besucht.

Der berühmte Apfelschuss: In der Tell-Sage ist es sein Sohn, dem er die Frucht vom Kopfe schießen musste - aus reiner Schikane des Landgrafen Geßlers im Jahre 1307 (Rütlichwur laut Tschudis «Chronicon Helveticum»).

Wilhelm Tell Darsteller Sepp Steiner ist passionierter Tüftler und hat eine Apparatur in einer Holz-Box konstruiert, die im richtigen Moment von innen einen Pfeil durch einen Apfel jagt. Er nutzt für den „Apfelschuss“ eine 450-Jahre alte Armbrust mit einem handgeschnitzten Holzpfeil der flechtenartigen Windungen hat. Der hochgewachsene Schweizer mit Rauschebart arbeitet ehrenamtlich in der mittelalterlichen Werkstatt in Gersau bei Luzern am Vierwaldstätter See. Dort bietet er auch Gästeführungen zum Thema Wilhelm Tell an.

Zeichen mit Leer: 2.752

Ablauf: Legion of Legends Treffen 2017
Freitag
Apero und Besuch Weinhandlung Schuler
Besuch Bundesbriefmuseum
Messerfabrik Victorinox / Victorinox Shop
Empfang im Rathaus Schwyz

Samstag
Fahrt mit Dampfschiff nach Rütli
Besuch Rütli Rütlichwur von Tell, Robin, Rattenfänger
Rundfahrt Vierwaldstätter See incl. Urnersee nach Luzern
mit Fototerminen
Besuch der Hohen Gasse

Sonntag
Besuch Tierpark
Rigi mit Alpkäserei (mit Bahn)
Retour über Vitznau nach Gersau (mit Bahn)
Besuch Tell's Werkstsatt

Pressebilder zum Download unter:
<http://www.grimm-jubiläum.com/presse/pressebilder/>
(Veröffentlichung frei mit jeweils vermerkten ©)

Bilder und Impressionen der „Legion of Legends“:
www.legionoflegends.eu

Video Wilhelm Tells Armbrustwerkstatt: <https://youtu.be/6KS2I287XKo>

Presse-Kontakt: Anastasia Patsiarizis, PR-Assistenz, Hameln Marketing und Tourismus GmbH, Deisterallee 1, 31785 Hameln, Tel.: 05151 9578-29, E-Mail: Anastasia.Patsiarizis@hameln-tourismus.de.